



Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

12. Dezember 2002: SF zeigt die Komödie «Gäld wie Heu»

An diesem Sonntag zeigt das Schweizer Fernsehen die Komödie «Gäld wie Heu» von Ray Cooney. Die Dialektfassung stammt von Jörg Schneider aus dem Jahr 1998.

Ausgerechnet an seinem Geburtstag wird Heini Schoch (Jörg Schneider) zum Millionär. Er verwechselt seinen Aktenkoffer mit einem völlig identischen Stück. Mit einem klitzekleinen Unterschied: Der andere Koffer ist vollgestopft mit Geldbündeln. Dieses Geld kann nur aus einer Gaunerei stammen, folgert Heini blitzschnell, so viel Kohle trägt niemand bar mit sich herum. Deshalb ist die Chance äusserst gering, dass die Polizei eingeschaltet wird.

Heini fordert seine verwirrte Ehefrau Hedy (Irène Fritschi) auf, die Koffer zu packen. Mit dem nächsten Flugzeug soll ins Ausland geflüchtet werden, damit ihnen die Gauner auch ja nicht auf die Schliche kommen. Doch Heini hat sich zu früh gefreut: Plötzlich klopft die Polizei an die Türe und stellt viele «dumme» Fragen. Zum Glück steht Heini sein treuer Freund Viktor (Erich Vock) – wenn auch höchst widerwillig – zur Seite. Um die Polizisten abzulenken, errichten die zwei ein riesiges Lügengebäude. Irgendwann kracht es dann zusammen.